







## Una Carrera esperanzadora







En el 2008, Michelle Fox, propietaria de la marca deportiva Brooks, decidió realizar una carrera que beneficiara a los pacientes de cáncer en Costa Rica, fue así como se originó la Carrera "Corre por mí" la cual cumple este año su cuarta edición.

En su primer año la expectativa inicial fue de 800 corredores, sin embargo, dado a su éxito fue necesario abrir espacio para 1.200 corredores y cada año el evento deportivo incrementa la cantidad de inscripciones, tanto así que para este 2012 ya existen más de 5.000 personas inscritas.

Cualquier persona puede correr en esta actividad, pues está dirigida a toda la familia y no hay límite de edad. Existen dos modalidades de carrera, la de 4 km y la de 8Km, ambas salen del costado norte del Estadio Nacional, y terminan detrás del Estadio. La de 4 Km es únicamente una vuelta a La Sabana, mientras que la de 8 km hace el mismo recorrido pero baja por la carretera principal hacia Pavas hasta la Embajada de EEUU y sube todo el Boulevard de Rohrmoser.

Este año "Corre por mi" se encuentra apoyando a FundaCancer, a través de ellos se piensa colaborar con el equipamiento del Centro de rehabilitación del Hospital Calderón Guardia. En el 2011 se dio apoyo para la realización de una gira de prevención y concientización acerca del cáncer de mama en el país, el Tour Rosa. También se realizó una donación de Agujas Tru Cut al Hospital Calderón Guardia, Hospital de la Mujer y Hospital San Juan de Dios. Por su parte, en el 2009 los fondos se destinaron a una campaña de donación de mamografías y en el 2010 la donación fue destinada a un Programa de Navegación de Pacientes en el Hospital San Juan de Dios.

Paralelo a "Corre por mí" se realizan diferentes campaña de prevención y de recaudación de fondos. Por ejemplo, Perimercados durante el mes de octubre recibe donaciones en todas sus cajas y Almacenes Simán vende pulsera alusivas al evento y dona un porcentaje a la causa.